



2 Pièces

40 m²

Réf. W-02UPGB

362 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence de standing de 2015 parfaitement entretenue, proche de la mer et des commerces, appartement meublé de deux pièces avec une terrasse de 11m2. Cet appartement bénéficie d'un emplacement stratégique pour rejoindre à pied, la plage, les commerces et la gare de Roquebrune/Carnolès. Il comprend une entrée avec rangement, un séjour avec cuisine ouverte équipée donnant accès sur une large terrasse avec un aperçu mer. Une chambre avec placards intégrés, une salle d'eau spacieuse avec un espace pour la machine à laver. La résidence est sécurisée et sa position fait de cet appartement un ...

In a luxury residence dating from 2015, perfectly maintained, close to the sea and shops, furnished two-room apartment with a terrace of 11m2. This apartment benefits from a strategic location to reach on foot, the beach, shops and the Roquebrune Carnoles train station. It includes an entrance with storage, a living room with fully equipped open kitchen giving access to a large terrace with a glimpse of the sea and a bedroom with built-in cupboards. The bathroom is spacious with a space for the washing machine. The residence is secure, soundproofed and its position makes this apartment a property ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

